

デイ・サービス「えぐも」利用者紹介

町内老人クラブの体験通所

とてもうれしく、
とても温かいお礼の言葉()

宇和川 公明さん
大正11年3月24日生



いつもは無口な公明さんですが、ボーリング・輪投げ等のゲームの時は「よっしゃ」の元気な掛け声を出され、一生懸命されています。これからも大好きなお風呂に入りに来て下さい。

名越 鶴子さん

明治41年3月5日生

笑顔のかわいい鶴子さん



「よいしょ、よいしょ」の大きな声で、一步一步しつかり歩かれていますよね。

近藤 貴志雄さん

大正5年2月1日生

詩吟・民謡などをお風呂の中で聞かせてくれる貴志雄さん。



奥さんのお世話されてい

る姿を見て、とても、ほほえましく感じます。

近藤 哲雄さん

昭和5年5月3日生



デイ・サービスで一番歌が上手です。

言語が不自由でも、行事の時には、バッヂリ歌って頂き、どんな歌を歌つてくれるのかいつも期待しています。これからもじょうずな歌、楽しいお話しを聞かせて下さい。

近藤 マキ子さん

大正10年4月9日生

みんなに気を配り、やさしいお母さんタイプのマキ子さん。

いつも笑顔で、何事にも積極的、レクレーションの時には、一生懸命な姿がとても印象的です。

近藤 シゲ子さん

大正2年1月28日生

小学校の頃は、「かけっこ」が得意で、今はディーサービスにゴールイン。



町内老人クラブの体験通所

先日は、三恵ホームのお風呂にお招き頂きました、誠にありがとうございました。

私なりに所感、お風呂の格別の良さは云に及ばず、係の人の親切さ、温かい心で迎えて下さるホームの雰囲気、また楽しいゲーム、一時ではありましたが身も心も、青春にかえった思いが致しました。

この様な機会がまたあります事を願つて止みません。本当にありがとうございます。三恵の初風呂の良さ、身にしみてまたも行きたや老の極楽